



BARNEYS

4 Pièces

200 m²

Réf. 85142213

2 850 000 €

Ste-Maxime

Appartement à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Offrez-vous le privilège de vivre dans un appartement duplex exceptionnel, entièrement rénové, niché au dernier étage de la résidence la plus élevée du golfe de Saint-Tropez. Ce bien unique vous offre une vue imprenable sur la mer, la ville de Sainte-Maxime et la légendaire Saint-Tropez, située juste en face. Localisation Idéale : La résidence, idéalement située face à la mer et au port de Sainte-Maxime, vous place à quelques pas des commerces, des plages et du centre-ville. Vous profiterez d'un cadre de vie exceptionnel, avec un jardin paysager et la présence d'un gardien à demeure pour ...

Indulge in the privilege of living in an exceptional duplex apartment, fully renovated, and nestled on the top floor of the highest residence in the Gulf of Saint-Tropez. This unique property offers you breathtaking views of the sea, the town of Sainte-Maxime, and the legendary Saint-Tropez, located just across the water. Ideal Location: The residence, ideally situated facing the sea and the port of Sainte-Maxime, places you just steps away from shops, beaches, and the town center. You will enjoy an exceptional living environment, with landscaped gardens and an on-site caretaker to ensure your ...

BARNES SAINTE-MAXIME

48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

